

Apparition dans le ciel de houston

début janvier 2009, je rentrais en france en partant de mexico city. Je devais atterrir à Houston et reprendre un vol pour new-york. Enfin, de new-york partir pour Paris.

En phase de descente sur HOUSTON, je prenais des photos du ciel. Un visage s'est montré à moi alors que je prenais des photos par le hublot. Cela a duré environ 1 minute 30 secondes. Ce visage me faisait des sourires, avançait vers moi et reculait et revenait. Les photos prises ne reflètent pas vraiment ce que j'ai vu de mes yeux. Le visage était plus réaliste que ce que m'a rendu l'appareil photo.

Insolite - 8 février 2018 - titou - Copyright